

-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

"2025 - 210º Aniversario del Congreso de los Pueblos Libres"

PROYECTO DE ORDENANZA

ARTÍCULO 1º.- Desígnase con el nombre de Lorenzo "Lecho" Inocente Cipolatti al espacio verde de Barrio Villa Autódromo ubicado entre calles Madre Teresa de Calcuta, Virgilio Marqués, Valerio Betta y Omar "chiqui" Savio.-

ARTÍCULO 2º.- Dese al Departamento Ejecutivo Municipal para su promulgación, comuníquese, publíquese, archívese y dese al R. de R. D. y O.-

Fundamentos

Sr. Presidente:

La propuesta de este proyecto de ordenanza tiene como objetivo la identificación y puesta en valor de un espacio verde en nuestra ciudad. En este sentido, se busca que dicha denominación se alinee de manera lógica y coherente con los nombres que ya han sido asignados a las calles de esta área, que reflejan la historia y la identidad local. En particular, proponemos la inclusión del nombre de un destacado poblador sunchalense, reconocido por su vínculo con el deporte motor: Lorenzo "Lencho" Inocente Cipolatti. Su legado en este ámbito representa una parte importante de nuestra cultura y tradición, y creemos que su reconocimiento a través de este espacio verde contribuirá a fortalecer el sentido de pertenencia y la memoria colectiva de la comunidad.

Lorenzo Cipolatti, nieto del inmigrante italiano Innocenzo Cipolatti, nació el 5 de octubre de 1918, siendo hijo de Joaquín Cipolatti y María Mazzola, y hermano de Vicente "Chente" Cipolatti. A lo largo de su vida, se destacó como un deportista multifacético y fiel a su pasión por el deporte, siendo un referente para la comunidad sunchalense.

En el ámbito futbolístico, formó parte del equipo del Club Deportivo Libertad que, en 1935, logró el primer campeonato de la Liga Rafaelina, un hito importante en la historia del club. Además, también integró el equipo de básquetbol del mismo club y fue pionero del tenis en Sunchales, dejando una huella significativa en cada una de estas disciplinas.

Sin embargo, fue en el automovilismo donde Lorenzo alcanzó una notoriedad destacada. En este campo, hizo historia al volante de un Midget, logrando gran reconocimien-



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

"2025 - 210º Aniversario del Congreso de los Pueblos Libres"

to. En 1948, fue uno de los fundadores del Automóvil Midget Club Sunchales, una institución clave en el automovilismo local, y formó parte de su primera Comisión Directiva. Junto a su hermano Vicente, en 1950, construyó un Midget con motor Ford V8 de 60 HP, modelo '38, un vehículo que marcó un antes y un después en las competencias de la época. Durante los seis años que corrió en esta categoría, Lorenzo logró ganar 6 carreras y se consagró subcampeón en 1953, año en el que, de las 15 competencias en las que participó, fue el récord de vuelta en 13 de ellas.

Su legado, tanto en el ámbito deportivo como en la historia de la ciudad, es un reflejo de su dedicación, su esfuerzo y su amor por Sunchales. Su nombre sigue siendo sinónimo de esfuerzo y superación, y creemos que es merecedor de ser recordado a través de un espacio verde que honre su memoria y el impacto que tuvo en la comunidad sunchalense.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con el presente Proyecto de Ordenanza.-